
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig ruft die Tagesordnungspunkte 14 und 22 wegen 
Sachzusammenhangs gemeinsam auf. 
 
FDP-Fraktionsvorsitzender Schupp begründet den Antrag der FDP-Fraktion. 
 
Rm Artz (CDU-Fraktion) begründet den Antrag der CDU-Fraktion. 
 
Beigeordneter Flöck erklärt, dass 2016 lediglich ein Unfall und 2017 noch kein Unfall geschehen 
sei. Er schlägt vor, beide Anträge im Fachbereichsausschuss IV zu beraten, nachdem die 
Verwaltung die Realisierungsmöglichkeiten und Kosten hierfür ermittelt hat. 


